



Anmeldung

Registration

2022

courses:

BioMedConcept GmbH
Veranstaltungsorganisation
Furtwänglerstraße 1
D – 14193 Berlin
Germany

Bedauerlicher Weise können wir zur Zeit keine Präsenzkurse anbieten.

Unfortunately, we are not able to offer any face-to-face courses at the moment.

§ 28 GenTSV § 2 BioStoffV

Bitte per Mail senden an:

Please submit your registration by mail to:

schroeder@biomedconcept.de

Anerkannte Fortbildungsveranstaltung nach § 28GenTSV für PL und BBS, auf Deutsch (DE) oder Englisch (EN) sowie [Fortbildungskurs nach § 2 Nr. 11 BioStoffV](#) .
Certified course according to § 28 GenTSV for project leaders & biological safety officers, either in German (DE) or English (EN) language. [Course on BioStoffV \(in German\)](#).

vollständiger Name, akad. Titel Full Name & Academic Title	
Berufsbezeichnung Current Position	
Arbeitsschwerpunkt Academic Specialty	
Firma / Institution / Behörde Company / Organisation	
Abteilung Department	
Straße und Hausnummer Street Address	
PLZ und Ort Zip Code and City	
Telefon / Telefax Fon / Fax	
E-Mail eMail	

Teilnehmerbeitrag: Fortbildungsveranstaltung nach § 28 GenTSV: € 425. [Fortbildungsveranstaltung nach § 2 BioStoffV: € 280 \(in Kombination mit § 28 GenTSV-Kurse nur € 250\)](#). Mitarbeitern von Universitäten & Behörden kann einen Rabatt von 10% gewährt werden. Alle Preise zzgl. 19% MwSt. Der Teilnehmerbeitrag wird von mir umgehend nach Erhalt der Anmeldebestätigung überwiesen.

Admission fee: Certified course according to § 28 GenTSV: € 425. [Course according to § 2 BioStoffV: € 280 \(in combination with § 28+ GenTSV course only € 250\)](#). University & government employees may receive a reduction of 10%. Please add 19% VAT. The admission fee will be payed upon receiving the registration confirmation.

Ort, Datum City, Date	
Unterschrift / Stempel Signature / Stamp	

Persönliche Angaben für die Erstellung des Zertifikat (ggf. bitte nachreichen)
Personal data for the course certificate (may be submitted later)

Geb.-Datum:
born on:

Geb.-Ort
in (city):

BioMedConcept GmbH
 Furtwänglerstrasse 1
 D - 14193 Berlin; Germany

GF / CEO: Priv.-Doz. Dr. Reinhard Geßner
 Ust-IdNr. / VAT: DE196168191
 Handelsregister: HRB 193423
 Amtsgericht Berlin-Charlottenburg